

Lörrach, 25. Juli 2019

Liebe Eltern der Theodor-Heuss-Realschule,

seit Ende Mai ist Frau Monika Sigrist nun die stellvertretende Schulleiterin der Theodor-Heuss-Realschule. Wir freuen uns auf die bereits bewährte Zusammenarbeit mit ihr. Weiterhin wird sie mit einer geringen Abordnung auch am Schulamt tätig sein.

Für 123 Schülerinnen und Schüler unserer 10. Klassen hat das Jahr positiv geendet, sie haben den Realschulabschluss mit einem Gesamtdurchschnitt von 2,6 bestanden. 36 Schülerinnen und Schüler erhielten ein Lob und 13 Preise konnten wir vergeben. Unser besonderer Glückwunsch geht dieses Jahr an Laura Bieg (10e), die mit einem Schnitt von 1,1 als Schulbeste unsere Schule verlässt. Dicht darauf folgen Vanessa Güdi (1,2) und Julia Kierebinska (1,2). Beiden gratulieren wir auch ganz herzlich.

Wir freuen uns mit allen Schülerinnen und Schülern, die in diesem Schuljahr ihr gestecktes Ziel erreichen konnten und wünschen allen, dass sie (auch) im nächsten Schuljahr 2019/20 ihre Potentiale voll ausschöpfen und entfalten können.

Die Hausaufgabenbetreuung für unsere 5. und 6. Klassen hat sich bewährt. Wir werden diese mit Mitteln des Jugendbegleiterprogrammes weiter anbieten. Gleichzeitig sind wir auf der Suche nach Ehrenamtlichen, die uns dabei unterstützen. Sprechen Sie uns an, wenn Sie interessiert sind.

Neuerung im Schuljahr 2019/20

Im nächsten Schuljahr werden wir erstmals eine 9.Klasse haben, die den Hauptschulabschluss bei uns an der THR absolvieren wird.

Vorankündigung

- In der Woche vom 04.11.2019 08.11.2019 findet das Projekt "Lernende Gemeinschaft braucht gelingende Gespräche" statt. In diesem Rahmen wird es auch einen Elternvortrag mit der Möglichkeit zur Anmeldung zu einem Workshop sowie Workshops für alle Schülerinnen und Schüler der Klasse 5 und 6 geben.
 - Um das Projekt umsetzen zu können, werden wir von der Schöpflin-Stiftung und vom Landkreis Lörrach (Projektfördermittel Resiliez) unterstützt.
 - Es wird jedoch noch eine Finanzlücke bleiben, sodass wir um jede Spende an den Förderverein der Theodor-Heuss-Realschule dankbar sind. Sollten Sie spenden wollen, bitte wir Sie dies unter dem Vermerk "Gelingende Gespräche" auf das Konto Freundeskreis bei der Sparkasse Lörrach DE76ZZZ00000229267 zu tun.

Verabschiedungen

Zum Ende des Schuljahres verabschieden wir Frau Friedrich (Bio, AES) und Herrn Süß (G, D, Sp) nach langen Jahren engagierter Arbeit in den wohlverdienten Ruhestand. Leider geht durch Versetzung von Herrn Weng (E, M, Sp, Beratungslehrer) und Herrn Striegler (M, Sp) auch deren Zeit bei uns zu Ende. Frau Haas wird auf eigenen Wunsch an die Pestalozzischule abgeordnet. Frau Maier, Frau Heubeck, Frau Neukamm und Frau Brauer beenden ihre Zeit als Vertretungslehrkraft bei uns. Frau Bleile beendet ihre Abordnung und kehrt an die Realschule in Grenzach-Wyhlen zurück. Ich bedanke mich bei allen Kolleginnen und Kollegen für die von ihnen geleistete Arbeit zum Wohle der Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Realschule und wünsche ihnen auf ihrem weiteren Weg alles Gute.

Jetzt wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie eine erholsame und erlebnisreiche Ferienzeit!

Nach den Ferien beginnt der Unterricht am Mittwoch den 11. September um 7:40 Uhr und endet um 12.05 Uhr.

Herzliche Grüße Sonja Mohren (Schulleiterin)